

令和6年2月26日 垂井町立岩手こども園

"はないちもんめ"や"かくれんぼ"をして遊んでいる子どもたちの元気な声が聞こえてきます。先生や友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じている子どもたち。3月も園庭で遊んだり散歩に出掛けたりして、春を感じながら過ごしていきたいと思います。

保育参観

子どもたちが園で遊んでいる姿や頑張っている姿、友達や先生と力を合わせる姿を保護者の方に見ていただきました。保護者の方が見守ってくださっている嬉しさを感じながら、自分の力を発揮する子どもたち。たくさんの拍手と温かい認めの言葉に、子どもたちも嬉しさいっぱいになった保育参観でした。













節分会













節分の由来を聞いた後、心の中にいる鬼を追い払おうと、鬼の絵や登場した鬼に節分豆に見立て た新聞紙ボールを投げました。鬼を追い払った子どもたちのところには、福の神から手紙とピンク ハートが届きました!心がたくましく、ピカピカになった子どもたちでした。

もうすぐ ひなまつり



















『岩手こども園のみんなが元気で過ごせますように』と願いをこめて、ひな人形を飾りました。人形や道具に興味津々の子どもたち。実際に触れながら、『これはどこかな?』と絵を見ながら考えたり、両手で丁寧に並べたりしていました。ひなまつり会の日は、子どもたちが作ったひな飾りも仲間入りをして、お祝いをします。